

Daftar Pustaka

- Adinda, R. A. (2023). Perbandingan Sistem Pemerintahan Presidensial di Indonesia dan Amerika Serikat. *Jurnal Pendidikan dan Konseling*. Dipetik Juli 3, 2025
- Adityo Darmawan Sudagung, A. B. (2015). Kerjasama Pembangunan Indonesia dan Uni Eropa: Suatu Analisis Teori Liberalisme dalam Hubungan Internasional. *JIPSiJurnal Ilmu Politik dan Komunikasi*, 31-41.
- afandi. (2022). PBB Tetapkan 15 Maret Sebagai Hari Internasional Melawan Islamophobia, Indonesia Belum Ada Langkah Konkrit. Dipetik Juni 5, 2025
- Afifah, T. A. (2023). MEMBENDUNG FENOMENA ISLAMOPHOBIA DENGAN KONSEP RAHMATAN LIL ‘ALAMIN. (S. Muzammil, Penyunt.) *Jurnal Moderasi: the Journal of Ushuluddin and Islamic Thought, and Muslim Societies*, 50-51. Dipetik Februari 2, 2025, dari <https://ejournal.uin-suka.ac.id/ushuluddin/moderasi/index>
- Agustari. (2023). ANALISIS ISU ISLAMOPHOBIA DI JERMAN: STUDI KASUS MUHAMMADIYAH SEBAGAI ORGANISASI GERAKAN ISLAM MODERNIS INDONESIA. *Jurnal Dakwah dan Pengembangan Sosial Kemanusiaan*, 2&3.
- Ahmad. (2022). OKI Mengadopsi Deklarasi Istanbul, Perangi Islamofobia dan Disinformasi di Seluruh Dunia. Diambil kembali dari <https://hidayatullah.com/berita/internasional/2022/10/25/238917/oki-mengadopsi-deklarasi-istanbul-perangi-islamofobia-dan-disinformasi-di-seluruh-dunia.html>
- Akindoyin, D. I. (2024). International Relations in the 21st Century: The Role of Track-Two Diplomacy in Conflict Resolution. *SSOAR*. Diambil kembali dari . <https://doi.org/10.25019/perspol/24.17.1>
- Al Jazeera. (2025, Maret 11). Anti-Muslim hate hits new high in US: Advocacy group. Dipetik Juli 3, 2025, dari <https://www.aljazeera.com/news/2025/3/11/anti-muslim-hate-hits-new-high-in-us-advocacy-group>
- Alamsyah, A. (2024). Kampanye Public Relations (Edukasi dan Kolaborasi) dalam Tingkat Kesadaran Masyarakat Akan Penggunaan Air Bersih (Studi Deskriptif Kualitatif Pada Sobat Air Jakarta). *Harmoni: Jurnal Ilmu Komunikasi dan Sosial*.
- Ali, A. (2017). The impact of Islamophobia on the Muslim American community : accounts of psychological suffering, identity negotiation, and collective trauma. *Smith College*. Dipetik Juli 3, 2025, dari <https://scholarworks.smith.edu/theses/1879>
- Aliyeva, U. (2020). Mapping Anti-Muslim Hatred and Its Impact on Freedom of Religion or Belief.
- AMRAD, A. (2020). ANALISIS KECENDERUNGAN PENINGKATAN ISLAMOFobia DI PERANCIS. *UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA*, 1 .
- Angel Damayanti, V. R. (2022). ISLAMOFobia DI INDO-PASIFIK: AKAR PERMASALAHAN, DAMPAK TERHADAP KEAMANAN DAN STRATEGI PENANGGULANGAN. *UKI PRESS*, 3-5.

- Angkasa, N. (2020). Perbandingan sistem Kenegaraan di Swedia dan Finlandia Berdasarkan Sistem Politik. *Jurnal Hukum*, 3.
- Apriliani, D. R. (2021). Islamofobia di Indonesia. *Gunung Djati Conference Series*.
- Arbar, T. F. (2023, Januari 24). Arbar, Thea Fathanah. Swedia. Dipetik 24, AGUSTUS 2024, dari <https://www.cnbcindonesia.com/news/20230124092456-4-407712/kronologi-fakta-fakta-pembakaran-alquran-di-swedia>
- Arbar, Thea Fathanah. (2023, Januari 24). Kronologi & Fakta-Fakta Pembakaran Alquran di Swedia. (T. F. Arbar, Penyunt.) CNBC Indonesia . Dipetik Oktober 28, 2024, dari <https://www.cnbcindonesia.com/news/20230124092456-4-407712/kronologi-fakta-fakta-pembakaran-alquran-di-swedia>
- Ardern, J. (2019, mei). The Christchurch Call to Action to Eliminate Terrorist and Violent Extremist Content Online. *dig wacth*. Dipetik juli 15, 2025
- Armstrong, K. (2015). *Melacak Akar Ketakutan terhadap Islam di Dunia Barat*. Bandung : Mizan.
- Ashadi, W. (2021). Studi Hubungan Internasional dan Integrasi Islam. *ABHATS: Jurnal Islam Ulil Albab* 36 Vol. 2, No. 1, Maret 2021, 36-49.
- Aswar, H. (2024, September). Pemberdayaan Masyarakat: Strategi Memerangi Islamofobia melalui Diplomasi dan Komunikasi yang Efektif. *PengabdianMu: Jurnal Ilmiah Pengabdian kepada Masyarakat*. Dipetik Juli 1, 2025, dari <https://journal.umpr.ac.id/index.php/pengabdianmu/article/view/7274>
- Atrup. (2018). Jurnal PINUS Vol. 3 No. 2 Hipnoterapi Teknik Regression Therapy Untuk Menangani Penderita Glossophobia Siswa Sekolah Menengah Pertama. *Jurnal PINUS*, 3.
- Aulia, L. (2024, Desember 13). AS Rilis Strategi Memerangi Islamofobia. Dipetik Juli 1, 2025, dari <https://www.kompas.id/artikel/as-rilis-strategi-nasional-untuk-memerangi-islamofobia>
- Auriva, C. N. (2023). Fenomena Pembakaran Al Quran 2023 di Swedia : Sebuah Analisis Pendekatan Konstruktivisme dalam Hubungan internasional. *JOUR*. Dipetik Juni 9, 2025
- Azizah, N. (2023, November 3). Profil Negara Korea Selatan: Bentuk Negara & Letak Geografis. Dipetik Juli 4, 2025, dari <https://tirto.id/profil-negara-korea-selatan-bentuk-negara-letak-geografis-gRiU>
- Azra, A. (2022, Maret). Memberantas Islamofobia: MU PBB. Diambil kembali dari <https://uinjkt.ac.id/id/memberantas-islamofobia-mu-pbb>
- Batubara, U. N. (2021). LIBERALISME JOHN LOCKE DAN PENGARUHNYA DALAM TATANAN KEHIDUPAN. *JURNAL EDUCATION AND DEVELOPMENT*.
- Bazian, H. (2018). Islamophobia and Structuring Post-Cold War New World Order. *Academia.edu*. Dipetik Juni 20, 2025, dari https://www.academia.edu/37282441/Islamophobia_and_Structuring_Post_Cold_War_New_World_Order
- BBC. (2019, Maret 16). Kronologi dan pemetaan aksi penembakan jemaah dua masjid di Christchurch, Selandia Baru. Dipetik Juli 10, 2025, dari <https://www.bbc.com/indonesia/dunia-47593483>
- Budiman, D. A. (2023). KONSTRUKSI PEMBERITAAN MEDIA ONLINE PADA KASUS PEMBAKARAN AL-QUR AN DI SWEDIA. *Lentera Publikasiku*.

- Cahyono, A. D. (2020). STUDI KEPUSTAKAAN MENGENAI KUALITAS PELAYANAN TERHADAP KEPUASAN PASIEN RAWAT JALAN DI RUMAH SAKIT. *Jurnal Ilmiah Pamenang - JIP*.
- Christian Aditya Pradipta. (2016). Pengaruh Islamophobia Terhadap Peningkatan Kekerasan Muslim Di Perancis. *Global & Policy Journal*, 8.
- CNBC. (2022, Desember 27). Heboh Islamophobia Korsel, Pembangunan Masjid 'Dilempar' Babi. Dipetik Juli 4, 2025, dari <https://www.cnbcindonesia.com/news/20221227161759-4-400564/heboh-islamophobia-korsel-pembangunan-masjid-dilempar-babi>
- CNN. (2021, Juni 28). Sejarah Berdirinya OKI, Organisasi Kerja Sama Islam. Dipetik Juli 5, 2025, dari <https://www.cnnindonesia.com/internasional/20210623160237-125-658417/sejarah-berdirinya-oki-organisasi-kerja-sama-islam>
- CNN. (2023, Januari 31). Profil Rasmus Paludan, Politikus Swedia-Denmark yang Bakar Al Quran. Dipetik agustus 24, 2024, dari <https://www.cnnindonesia.com/internasional/20230131081827-134-906859/profil-rasmus-paludan-politikus-swedia-denmark-yang-bakar-al-quran>
- CNN. (2025, April 28). Seorang Muslim di Prancis Ditikam 50 Kali di Dalam Masjid Hingga Tewas. Dipetik Juli 4, 2025, dari <https://www.cnnindonesia.com/internasional/20250428011854-134-1223297/seorang-muslim-di-prancis-ditikam-50-kali-di-dalam-masjid-hingga-tewas>
- Cornelesz, A. T. (2018). KEDUDUKAN ORGANISASI INTERNASIONAL SEBAGAI WADAH KERJASAMA ANTAR NEGARA MENURUT KAJIAN HUKUM INTERNASIONAL. *Lex Et Societatis*. Dipetik Februari 6, 2025
- Damayanti, R. (2023). DIPLOMASI PUBLIK DALAM HUBUNGAN BARAT DAN ISLAM MELALUI AUSTRALIA-INDONESIA MUSLIM EXCHANGE PROGRAM (AIMEP) 2021-2021.
- Diplo. (2021). Citizen diplomacy.
- DORMER, R. (2017). The Impact of Constructivism on International Relations Theory ; A History. *Kwansei Gakuin University Social Sciences Review*. Dipetik februari 3, 2025
- Dr. Moh. Miftachul Choiri, M. (2019). *METODE PENELITIAN KUALITATIF DI BIDANG PENDIDIKAN*. Ponorogo: CV. NATA KARYA.
- Dugis, V. (2018). *Teori Hubungan Internasional*. (V. Dugis, Penyunt.) Surabaya: Revka Petra Media.
- Ermawan, D. (2017). Pengaruh Globalisasi terhadap Eksistensi Daerah di Kebudayaan Indonesia. *Jurnal Kajian LEMHANNAS RI*, 6.
- EXPO, H. (2023). Halal Expo 2023. Dipetik AGUSTUS 4, 2025, dari <https://helalexpo.com.tr/en/about-halal-expo-2023/>
- Fadhillah, M. (2024). FAKTOR-FAKTOR ISLAMOPHOBIA DI SWEDIA PADA TAHUN 2018-2023 DALAM PERSPEKTIF STRUKTURAL ISLAMOPHOBIA. Dipetik Juni 15, 2025
- Fatmawati. (2023). Multi-Track Diplomacy of Indonesian to Promoting Tourism in the United States during Covid-19 Pandemic. *Indonesian Journal of Contemporary Multidisciplinary Research (MODERN)*. doi:<https://doi.org/10.55927/modern.v2i2.3453>

- Febriani, A. R. (2025, April 28). Seorang Muslim Tewas Ditikam Secara Brutal Usai Membersihkan Masjid di Prancis. Dipetik Juli 4, 2025, dari <https://www.detik.com/hikmah/khazanah/d-7889579/seorang-muslim-tewas-ditikam-secara-brutal-usai-membersihkan-masjid-di-prancis>
- Felani, H. A. (2024, September). Pemberdayaan Masyarakat: Strategi Memerangi Islamofobia melalui Diplomasi dan Komunikasi yang Efektif. *PengabdianMu: Jurnal Ilmiah Pengabdian kepada Masyarakat*. doi:<https://doi.org/10.33084/pengabdianmu.v9i9.7274>
- Fidler, D. (1997). LIBERTAD v. Liberalism: An Analysis of the Helm-Burton Act from within Liberal International Relation Theory . *Indiana Journal of Global Legal Studies*.
- Fitri, A. N. (2023). Kampanye Public Relations sebagai Upaya Meningkatkan Awareness Moderasi Beragama . *Alhadharah: Jurnal Ilmu Dakwah*, 2023.
- Haj-Yehia, K. (2018). The impact of the ERASMUS program on cultural identity: A case study of an Arab Muslim female student from Israel. doi:<https://doi.org/10.1016/j.wsif.2018.08.001>
- Hanafi, L. H. (2023). Analisis Framing Pemberitaan Pembakaran Al-Qur'an di Media Online. *Journal of Islamic Communication Studies (JICoS)*. doi:<https://doi.org/10.15642/jicos.2023.1.2.1-12E-ISSN: 2985-6582>
- Harris, S. J. (2025). Equality and inclusiveness: how Erasmus+ promotes equal access to all its actions.
- Huntington, S. P. (1996). *The Clash of Civilizations and the Remaking of World Order*. Dipetik Juni 20 , 2025
- Huntington, S. P. (1996). *The Clash of Civilizations and the Remaking of World Order*.
- ICESCO. (2022). ICESCO Participates in 12th Conference of the Ministers of Information in Istanbul. Diambil kembali dari <https://icesco.org/en/2022/10/22/icesco-participates-in-12th-conference-of-the-ministers-of-information-in-istanbul/>
- Ihsanira Dhevina E, M. (2016, Maret 30). Organisasi Kerja Sama Islam (OKI) dan Deklarasi Jakarta. Dipetik Juli 5, 2025, dari <https://setkab.go.id/organisasi-kerja-sama-islam-oki-dan-deklarasi-jakarta/>
- Iqbal, E. M. (2014). Kebijakan M-103 dan Islamophobia di Kanada: Studi Kasus Penembakan di Quebec City Islamic Cultural Center. *Skripsi*.
- Iribaram, S. (2018). Proses Islamisasi, Perkembangan, dan Eksistensi Islam di Perancis. *Suparto Iribaram*. Dipetik Juni 4, 2025
- Janah, F. (2024). Pembakaran Al-Quran Di Swedia Dan Politik Identitas: Islamophobia Atau Kebebasan Berpendapat. *Ri'ayah: Jurnal Sosial dan Keagamaan*. Dipetik Juni 9, 2025, dari <http://e-journal.metrouniv.ac.id/index.php/riayah>
- JIC. (2022). DEKLARASI ISTANBUL UNTUK PERANGI DISINFORMASI DAN ISLAMOPHOBIA. Diambil kembali dari <https://islamic-center.or.id/deklarasi-istanbul-untuk-perangi-disinformasi-dan-islamophobia/>
- Junaidi. (2024, November 11). Peran Komunitas Global Menangkal Islamofobia. Dipetik Juli 1, 2025, dari <https://mui.or.id/baca/berita/peran-komunitas-global-menangkal-islamofobia>
- KAUPPI, P. R. (2012). *International Relations Theory 5th*. (V. Mukhija, Penyunt.) Pearson Education.
- Keaney, B. A. (2006). The Realism of Hans Morgenthau. *Digital Common*.

- KemenagRI. (2019, Desember 18). Menag Dukung Dialog Antar Iman untuk Atasi Konflik di Asia Selatan dan ASEAN. Dipetik agustus 6, 2025, dari <https://kemenag.go.id/nasional/menag-dukung-dialog-antar-iman-untuk-atasi-konflik-di-asia-selatan-dan-asean-ugaq3c>
- Kendal, E. (2009). The OIC and the UN: Islamophobia and ‘defamation of religion’. Dipetik Juni 1, 2025
- Khamsiani, Y. (2018). Peran organisasi kerjasama islam dalam upaya mengatasi tindakan islamophobia di Perancis Pasca tragedi serangan Paris 13 November 2015 (Periode 2015-2017). Dipetik juli 5, 2025, dari <http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/handle/123456789/43648>
- Kozaric, E. (2024). Are Muslim experiences taken seriously in theories of Islamophobia? A literature review of Muslim experiences with social exclusion in the West. *Ethnic and Racial Studies*. Dipetik november 20, 2024, dari <https://doi.org/10.1080/01419870.2023.2268179>
- Kristiyanto, A. H. (2024, maret 2). The Role and Significance of Organization of Islamic Cooperation (OIC) in Global Issues: A Case Study of Islamophobia in France. *Global-Local Interactions: Journal of International Relations*, 3-4. Dipetik Juni 5, 2025, dari <http://ejournal.umm.ac.id/index.php/GLI/index>
- Langer, A. (2023, Agustus). Quran burning in Sweden prompts debate on the fine line between freedom of expression and incitement of hatred. Dipetik Juni 15, 2025, dari <https://theconversation.com/quran-burning-in-sweden-prompts-debate-on-the-fine-line-between-freedom-of-expression-and-incitement-of-hatred-211849>
- LPPOM. (2022). Hadir di OIC Halal Expo Istanbul, LPPOM MUI Turut Dorong Langkah Indonesia Menuju Ekosistem Perdagangan Halal Berkelanjutan. Dipetik Agustus 4, 2025, dari <https://halalmui.org/hadir-di-oic-halal-expo-istanbul-lppom-mui-turut-dorong-langkah-indonesia-menuju-ekosistem-perdagangan-halal-berkelanjutan/>
- Luerdi, L. (2021). PERAN ORGANISASI INTERNASIONAL DI WILAYAH PERANG: UPAYA UNICEF DALAM MELINDUNGI HAK-HAK ANAK DI YAMAN. *Jurnal Dauliyah Urusan Islam dan Internasional*, 32-33. doi:<https://doi.org/10.21111/dauliyah.v6i1.5858>
- Lusaka. (2020). Incidents of violence in Northeast Delhi, February 2020.
- Mattsson, G. L. (2024, Juni 17). Rasmus Paludan, Burning of the Qur'an and Swedish Media. *Temenos - Nordic Journal for the Study of Religion*. doi:<https://doi.org/10.33356/temenos.136834>
- Maulana, I. (2022). Peran Organisasi Kerjasama Islam (OKI) dalam melibatkan Fenomena Islamofobia.
- Maulana, I. (2022). Peran Organisasi Kerjasama Islam (OKI) dalam melibatkan Fenomena Islamofobia.
- Maulana, I. (2022, Desember 30). Peran Organisasi Kerjasama Islam (OKI) Dalam Menangani Fenomena Islamophobia. Dipetik Juni 20, 2025, dari https://www.kompasiana.com/iqbal42018/63ae628208a8b565ba4ed7f3/peran-organisasi-kerjasama-islam-oki-dalam-menangani-fenomena-islamophobia?page=all&page_images=1#goog_rewarded
- Melnitsky, R. (2023). Islamophobia Surges in the U.S. Due to Global and National Tensions. *NYSBA*.
- Miranti, B. (2019, Desember 18). Indonesia Jadi Tuan Rumah Dialog Soal Hubungan Beragama di Asia Selatan dan Tenggara. Dipetik agustus 6, 2025, dari

- <https://www.liputan6.com/global/read/4136947/indonesia-jadi-tuan-rumah-dialog-soal-hubungan-beragama-di-asia-selatan-dan-tenggara?page=3>
- Monica, R. A. (2021). Upaya Organisasi Kerjasama Islam (OKI) dalam melibatkan Islamofobia di Uni Eropa. *COMSERVA Jurnal Penelitian dan Pengabdian Masyarakat*. Dipetik Juli 4, 2025
- Moordiningsih. (2004). ISLAMOPHOBIA DAN STRATEGI MENGATASINYA. *Buletin Psikologi*, 2.
- Moravcsik, A. (1997). *Taking Preferences Seriously: A Liberal Theory of International Politics*.
- Mouw, E. (2022). *METODOLOGI PENELITIAN KUALITATIF*. Sumatera Barat: : PT. GLOBAL EKSEKUTIF TEKNOLOGI.
- MPR-RI. (2025). Memperingati Hari Internasional Melawan Islamophobia, HNW Dukung Dihadirkannya Regulasi/UU Anti-Islamophobia.
- Muhamad, S. V. (2019). TERORISME DI SELANDIA BARU. *Info Singkat*. Dipetik Juni 12, 2025
- MUIDIGITAL. (2022, November 30). Ekspo Halal OKI di Istanbul: Sinergi untuk Halal Global dan Peran LPPOM MUI. Dipetik agustus 4, 2025, dari <https://mirror.mui.or.id/berita/43107/ekspo-halal-oki-di-istanbul-sinergi-untuk-halal-global-dan-peran-lppom-mui/>
- Nafila, K. (2025). Analisis Islamofobia Terhadap Integrasi Muslim Di Negara Minoritas Islam. *Millatuna: Jurnal Studi Islam*. Diambil kembali dari <https://doi.org/10.33752/mjsi.v2i01.8225>
- Nafila, K. (2025). ANALISIS ISLAMOFobia TERHADAP INTEGRASI MUSLIM DI NEGARA MINORITAS ISLAM. *Millatuna: Jurnal Studi Islam* . doi:DOI: 10.33752/mjsi.v2i01.8225
- Nations, u. (nd). International Day to Combat Islamophobia.
- NEWS, A. (2025). Islamophobia ‘most alarming manifestation’ of hate speech, Muslim World League chief tells UN. Dipetik Juni 1, 2025, dari <https://arab.news/m8vn7>
- Nugraheni, N. I. (2020). Islamophobia : Anti Islam atau Anti Muslim. *Nursem Center*. Dipetik Juli 2, 2025
- Nur Kholis, T. S. (2019). KEBIJAKAN EROPA TERHADAP PENDANAAN, KURIKULUM, DAN GURU SEKOLAH ISLAM (Studi Komperratif di Belanda, Inggris, Jerman, Prancis dan Swedia). *Jornal of Islamic Education Studies*, 2.
- Nurhaidan, M. I. (2013). Dampak Pengaruh Globalisasi Bagi Kehidupan Bangsa Indonesia . *JURNAL. PESONA DASAR* .
- OIC. (2008). OIC Observatory Report on Islamophobia –May 2007-March 2008 .
- OIC. (2015). EIGHT OIC OBSERVATORY REPORT ON ISLAMOPHOBIA. Dipetik Agustus 6, 2025, dari https://www.oic-oci.org/upload/islamophobia/2015/en/reports/8th_Ob_Rep_Islamophobia_Final.pdf
- OIC. (2018). Islamophobia: A Human Rights Violation and a Contemporary Manifestation of Racism. Dipetik AGUSTUS 5, 2025, dari <https://www.oic-iphrc.org/en/data/docs/seminars/339401.pdf>
- OIC. (2022). Istanbul Declaration 12th Session of the Islamic Conference of Information Ministers (Combating Disinformation and Islamophobia in the Post-Truth Era).

- OIC. (nd). OIC Charter. Diambil kembali dari https://www.oic-oci.org/page/?p_id=53&p_ref=27&lan=en
- Olivia, Y. (2012). Perkembangan Studi Hubungan Internasional. *Jurnal Transnasional*. Dipetik februari 3, 2025
- Omeje, I. O. (2022). Multi-Track Diplomacy: Bringing Everyone into The Mainstream of Conflict Management and Resolution. *Icheke Journal of the Faculty of Humanities*.
- Pasaribu, I. F. (2020). KAMPANYE PUBLIC RELATIONS #MEDIALAWANCOVID19 DI MEDIA MASSA. *JURNAL PUSTAKA KOMUNIKASI*. Dipetik juli 5, 2025
- Patel, S. (2024). Islamophobia in North America. doi:<https://doi.org/10.1093/acrefore/9780199340378.013.840>
- PBB. (2007). *RACISM, RACIAL DISCRIMINATION, XENOPHOBIA AND RELATED FORMS OF INTOLERANCE: FOLLOW-UP TO AND IMPLEMENTATION OF THE DURBAN DECLARATION AND PROGRAMME OF ACTION*. Dipetik Juli 1, 2025, dari <https://www.un.org/unispal/document/auto-insert-189316/>
- PBB;. (2023). International Day to Combat Islamophobia 15 March. Dipetik Juli 1, 2025, dari <https://www.un.org/en/observances/anti-islamophobia-day>
- Pramono, S. (2010). Konstruktivisme Dalam Studi Hubungan Internasional: Gagasan dan Posisi Teoritik. *Spektrum: Jurnal Ilmu Politik Hubungan Internasional*. doi:<https://doi.org/10.31942/spektrum.v7i2.485>
- Primastika, W. (2019, Maret 16). Penembakan di Selandia Baru: Terorisme atau Penembakan Massal? Dipetik Juli 12, 2025, dari <https://tirto.id/penembakan-di-selandia-baru-terorisme-atau-penembakan-massal-djEz>
- Purba, D. O. (2021). Pengaruh Islamophobia Terhadap Kebijakan Luar Negri AS Pada Masa Pemerintahan Donald Trum.
- Purba, D. O. (2021). Pengaruh Islamophobia Terhadap Kebijakan Luar Negri AS Pada Masa Pemerintahan Donald Trump. -, -.
- Puri, C. N. (2022). Peran Organisasi Kerjasama Islam (OKI) dalam Penguatan Diplomasi Islam. *Sospol: Jurnal Sosial Politik*. Dipetik Juni 5, 2025
- Putri, A. (2022). Peningkatan Eksistensi Budaya Islamofobia Dalam Kehidupan Masyarakat Korea Selatan (Studi Kasus: Tindakan Penolakan Masyarakat Setempat Terhadap Pembangunan Masjid). *Al Qalam: Jurnal Ilmiah Keagamaan dan Kemasyarakatan*.
- Putri, M. S. (2021). Muslims in France (Dynamics, Existence and History). *JCSR Journal of Comparative Study of Religions*. Dipetik Juli 4, 2025
- Rachmawati. (2012). Konstruktivisme sebagai Pendekatan Alternatif dalam Hubungan. *Jurnal Hubungan Internasioanl*. Dipetik februari 3, 2025
- Rafi'i, M. (2021). Tarik Menarik Islamophobia di Amerika. *Jurnal Pengajaran dan Kajian Islam*.
- Ramadhanty, Z. F. (2024). Fenomena Islamophobia Di Korea Selatan Pada Tahun 2016-2024. *Rayah Al-Islam*. doi: 10.37274/rais.v9i1.1449
- Resolution, M. a. (2022). Multi-Track Diplomacy: Bringing Everyone into The Mainstream of Conflict. *Icheke Journal of the Faculty of Humanities* .

- Robert Jackson, G. S. (2013). *PENGANTAR STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL TEORI DAN PENDEKATAN*. PUSTAKA PELAJAR.
- ROSADA, B. (2022). ISLAMOPHOBIA DAN DAMPAKNYA BAGI KEHIDUPAN. *JURNAL SOSIAL POLITIK KAJIAN ISLAM DAN TAFSIR*, hal 7.
- Rosyidin, M. (2022). Realisme versus Liberalisme: Suatu Perbandingan Paradigmatis. *Mohamad Rosyidin*.
- Rusdiyanta. (2022). *Pengantar Ilmu Hubungan Internasional* (Vol. Vol.1). (Y. S. Hayati, Penyunt.) Rajawali Pers.
- Saintekno. (2024, September 6). Organisasi Kerja Sama Islam (OKI): Sejarah, Tujuan, dan Perannya di Kancan Internasional. Dipetik juli 5, 2025, dari <https://sainstekno.net/2024/09/06/organisasi-kerja-sama-islam-oki-sejarah-tujuan-dan-perannya-di-kancan-internasional/>
- Sakinah, N. (2024). Understanding The Human Rights Discrimination of South Korea Muslims. *Jurnal Masalah Sosial, Politik, dan Kebijakan*.
- Salahieh, N. (2023, Oktober 18). 'I am not a threat': Hundreds gather for vigil mourning 6-year-old Palestinian-American boy who was stabbed to death near Chicago. Dipetik Juli 3, 2025
- Samari, G. (2016). Islamophobia and Public Health in the United States. *Am J Public Health*. doi:10.2105/AJPH.2016.303374
- Sarjito, A. (2023). Islamofobia dan Implikasinya Terhadap Keamanan Nasional. *Jurnal Kajian Islam Kontemporer*, 623. Dipetik februari 2, 2025
- Satria, E. (2025, Maret 15). Wamenlu RI, Anis Matta: Lawan Islamofobia dengan Diplomasi Internasional dan Narasi Positif. Dipetik Juni 20, 2025, dari <https://beritabuana.co/2025/03/15/wamenlu-ri-anis-matta-lawan-islamofobia-dengan-diplomasi-internasional-dan-narasi-positif/>
- Seniasi, K. M. (2022). PERAN ORGANISASI INTERNASIONAL DALAM PENANGANAN COVID-19 SERTA PEMULIHAN EKONOMI DI INDONESIA. *Jurnal Pendidikan Kewarganegaraan Undiksha*, 533. Dipetik Februari 6, 2025, dari : <https://ejournal.undiksha.ac.id/index.php/JJPP>
- Setiadi, E. (2015). Pengaruh Globalisasi dalam Hubungan Internasional. *International & Diplomacy Universitas Satya Negara Indonesia*, 1.
- Setiyaningsih, D. (2021). Perkembangan Pendekatan Konstruktivisme Konvensional dengan Konstruktivisme Kritis dalam Teori Hubungan Internasional. *Jurnal Ilmu Hubungan Internasional*. doi:2797-0485
- Sicca, S. P. (2021, 11 2). Bagaimana Sistem Pemerintahan di Amerika Serikat? Dipetik Juli 3, 2025, dari <https://internasional.kompas.com/read/2021/11/02/053654770/bagaimana-sistem-pemerintahan-di-amerika-serikat?page=all>
- Sidqi, A. (2023). Apakah OKI Masih Relevan bagi Polugri Indonesia?
- Sorensen, R. J. (2013). *Pengantar studi hubungan internasional*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.
- Story, L. (2020). Delhi Violence 2020. Dipetik Juli 4, 2025, dari <https://thelondonstory.org/>
- Subroto, L. H. (2022). Sejarah Masuknya Islam di India. Dipetik Juli 2025, 2025, dari <https://www.kompas.com/stori/read/2022/02/16/080000679/sejarah-masuknya-islam-di-india>

- Sugiyono, P. D. (2013). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D*. Bandung : ALFABETA,CV.
- SUMARNO, W. F. (2023). SEJARAH PENYEBARAN ISLAM DI INDIA DAN HUBUNGANNYA DENGAN ISLAM DI NUSANTARA. *JUSAN: Jurnal Sejarah Peradaban Islam Indonesia*. Dipetik Juli 4, 2025, dari <https://ejournal.iainponorogo.ac.id/?index.php/jusan>
- Suryokusumo, S. (2007). *Pengantar Hukum Organisasi Internasional*. Jakarta: Tatanusa.
- Sweden, G. O. (2023, Januari). Freedom of expression and freedom to demonstrate in Sweden. Dipetik Juni 15, 2025, dari <https://www.government.se/articles/2023/01/freedom-of-expression-and-freedom-to-demonstrate-in-sweden/>
- Syauqii, F. (2023). Islamofobia dan Turkofobia di Eropa: Studi Kasus Pembakaran Al-Quran Oleh Rasmus Paludan. (F. Syauqii, Penyunt.) *ISLAM & CONTEMPORARY ISSUES*. doi:<https://doi.org/10.57251/ici.v3i2.1127>
- Tempo. (2025, Mei 3). Jaksa Prancis Klaim Pembunuh Muslim di Masjid Bukan Teroris. Dipetik Juli 4, 2025, dari <https://www.tempo.co/internasional/jaksa-prancis-klaim-pembunuh-muslim-di-masjid-bukan-teroris-1324436>
- Today, P. (2020). Akar dan Faktor Islamofobia di Barat.
- Trust, R. (2017). *Islamophobia: A Challenge for Us All*. London.
- Umam, M. S. (2022). Kampanye Nilai-Nilai Moderasi Islam Melalui Internet. doi:DOI 10.47651/mrf.v17i1.158
- Vaid, D. (2020). Revisiting India's citizenship law. Dipetik Juli 4, 2025, dari <https://www.dw.com/en/one-year-of-indias-citizenship-amendment-act/a-55909013>
- Visison Of Humanity. (2021, april 26). A snapshot analysis of anti-Muslim mobilisation in France after terror attacks. Dipetik agustus 6, 2025, dari <https://www.visionofhumanity.org/a-snapshot-analysis-of-anti-muslim-mobilisation-in-france-after-terror-attacks/>
- VOA. (2024, APRIL 2). US anti-Muslim incidents hit record high in 2023 due to Israel-Gaza war, advocacy group says.
- Wahyuningsih, S. (2013). *METODE PENELITIAN STUDI KASUS Konsep, Teori Pendekatan Psikologi Komunikasi, dan Contoh Penelitiannya*. Madura: UTM PRESS.
- Waruwu, M. (2023). Pendekatan Penelitian Pendidikan: Metode Penelitian Kualitatif, Metode Penelitian Kuantitatif dan Metode Penelitian Kombinasi (Mixed Method). *Jurnal Pendidikan Tambusa*, Halaman 2896-2910 Volume 7 Nomor 1 Tahun 2023.
- Watch, H. R. (2020, april 9). India: Protests, Attacks Over New Citizenship Law. Dipetik Juli 2025, 2025, dari <https://www.hrw.org/news/2020/04/09/india-protests-attacks-over-new-citizenship-law>
- Werner, Y. M. (2016). In defence of the fundamental values of society: an analysis of blasphemy trials and debates in Sweden around 1900. *European Social History Conference*. Dipetik Juni 15, 2025
- Widyastuti, P. E. (2024, Juli 2). PERAN ORGANISASI KERJASAMA ISLAM (OKI) DALAM MENANGANI. Dipetik Juli 1, 2025
- Wirachmi, A. (2023). Kehidupan Kaum Muslim Swedia, Sering Dapat Diskriminasi. *SINDOnews.com*.

- Yumitro, C. N. (2022). Peran Organisasi Kerjasama Islam (OKI) dalam Penguatan Diplomasi Islam. *Sospol: Jurnal Sosial Politik*. Dipetik Juni 5, 2025
- Yuniarto, P. R. (2014). Masalah Globalisasi di Indonesia: Antara Kepentingan, Kebijakan, dan Tantangan. *Jurnal Kajian Wilayah*.

